

Ganz starke Leistung der zweiten Eisdorfer Mannschaft

Geschrieben von: Rainer Lepak
Sonntag, den 13. November 2016 um 18:45 Uhr

Zu einem großen Tischtennisevent aus Eisdorfer Sicht kam es am Samstag, dem 12. November 2016 in

der Sporthalle der Sekundarschule in Teutschenthal. Eine Veranstaltung, die erstmals besonders beworben wurde und mit einem Extraflyer angekündigt wurde. Zu gleicher Zeit waren die erste, zweite und dritte Mannschaft im Einsatz.



Dieser Bericht soll sich in der Folge aber nur mit der zweiten Mannschaft beschäftigen. Diese Mannschaft, die sich inzwischen in der 1. Hälfte der Tabelle in der Bezirksliga festgebissen hat traf auf den, bis vor dem Spiel, Zweitplatzierten, der zweiten Mannschaft des Halleschen TTV. 1 Jahr und 5 Tage zuvor war diese Mannschaft auch in der letzten Saison Gast der zweiten

Ganz starke Leistung der zweiten Eisdorfer Mannschaft

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 13. November 2016 um 18:45 Uhr

Mannschaft. Im damaligen Vergleich gab es ein bitteres Ende für Eisdorf, denn obwohl der Gastgeber auch damals alles abzurufen versuchte, was machbar gewesen wäre, war mit dem verlorenen Entscheidungsdoppel auch die Chance, dass sich beide Mannschaften hätten unentschieden trennen können, dahin.

Das sollte in dieser Saison nicht wieder passieren.

In der Startaufstellung fehlten in jeder Mannschaft je ein Akteur der gemeldeten Mannschaft. Die Hallenser setzten ihren gemeldeten siebten Akteur, Christian Thiede, ein, der immer einspringt, wenn Patrick Brix nicht verfügbar ist.

Auf Eisdorfer Seite kam einmal mehr Niclas Junold aus der 3. Mannschaft zum Einsatz.

Aber jeder, der bisher die Entwicklung von Niclas mit verfolgt hat, weis, dass es nirgendwo ein Wagnis ist diesen jungen Mann in einer Startformation zu melden. Ich habe schon oft über Niclas berichten können und das begann, als er noch fünfte Mannschaft spielte. Inzwischen wird er bedenkenlos vom Kapitän der zweiten Mannschaft angefordert, wenn hier eine Vakanz auszugleichen ist. So auch zu diesem Spiel.

Ganz starke Leistung der zweiten Eisdorfer Mannschaft

Geschrieben von: Rainer Lepak
Sonntag, den 13. November 2016 um 18:45 Uhr



Ganz starke Leistung der zweiten Eisdorfer Mannschaft

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 13. November 2016 um 18:45 Uhr



Steffen Buchta gelang es gegen beide des oberen Paarkreuzes zu gewinnen, so dass hier drei

Ganz starke Leistung der zweiten Eisdorfer Mannschaft

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 13. November 2016 um 18:45 Uhr



Das war eine tolle Leistung, in der Mitte nur ein Punkt durch Jan Spychala dem Eisdorfer Konto

Ganz starke Leistung der zweiten Eisdorfer Mannschaft

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 13. November 2016 um 18:45 Uhr

